

La Espol busca poner sonrisas en los rostros de niños guayaquileños

Diferentes **actividades** se desarrollarán para lograr el objetivo

Los estudiantes de la Escuela Superior Politécnica del Litoral iniciaron la campaña 'Espol da la mano', que busca recaudar fondos económicos y gestionar donaciones de juguetes y vituallas que el sába-

do 16 de diciembre serán entregados a cerca de 700 niños de la cooperativa de vivienda San Francisco 1, ubicada en el kilómetro 16,5 de la vía a Daule, en Guayaquil.

Quienes deseen colaborar con esta campaña podrán entregar sus donaciones en las asociaciones estudiantiles de cada facultad, así como participar en los torneos deportivos

solidarios que se organizarán.

Los alumnos recorrerán con alcancías el campus Gustavo Galindo Velasco para recolectar contribuciones.

Para los politécnicos esta campaña es una oportunidad para que los estudiantes, servidores y autoridades contribuyan a poner una sonrisa en los rostros de cientos de niños de escasos recursos.

MTM